



Prochain déjeuner-débat du FSPI

Madame, Monsieur,

Le Forum Suisse de Politique Internationale (FSPI) a le plaisir de vous convier à son premier déjeuner-débat du semestre, le

Mercredi 29 janvier 2025

avec Monsieur **Pierre Krähenbühl**, *Directeur général du Comité international de la Croix-Rouge, CICR.*



(Crédits photo CICR : Genève, 2024, N. Ackermann)

sur le thème :
« **L'action humanitaire du CICR dans un monde polarisé : défis et dilemmes** »

Inscription et paiement **uniquement à l'avance** depuis le site du FSPI, **jusqu'au 20 janvier 2025**.

INSCRIPTION EN LIGNE

Nous nous réjouissons beaucoup de vous retrouver à cette occasion.

Bien cordialement,

Bertrand Louis
Président du FSPI

Informations pratiques

Horaire :

11h45 : Accueil
12h00 : Présentation de M. Krähenbühl
13h00 : Déjeuner
13h30 : Questions et réponses (Q&A)
14h : Fin de l'événement

Lieu :

Restaurant Vieux-Bois, École Hôtelière de Genève (EHG)
Avenue de la Paix 12
1202 Genève

Participation aux frais :

- inclus pour les membres ayant cotisé (4 compris par an, sinon 65 CHF)
- 85 CHF pour les non-membres
- 40 CHF pour les étudiant.e.s

Inscription et paiement depuis le site du FSPI jusqu'au 20 janvier 2025. Le nombre de places disponibles est limité !

INSCRIPTION EN LIGNE

Les annulations ne sont acceptées qu'avec un préavis de 48h minimum.



visionner

Biographie de M. Pierre Krähenbühl

Pierre Krähenbühl est le **directeur général du Comité international de la Croix-Rouge (CICR)** depuis avril 2024. Il dirige l'organe exécutif de l'institution, supervisant des opérations humanitaires dans plus de 100 pays, avec une équipe de 18 000 collaborateurs et un budget annuel de plus de 2,1 milliards de dollars US.

Fort de plus de 30 ans d'expérience dans l'action humanitaire, M. Krähenbühl a occupé plusieurs postes de premier plan au CICR. Il a été directeur des opérations (2002-2014), conseiller personnel du président (2000-2002), et a assuré des missions au Salvador, au Pérou, en Afghanistan et en Bosnie-

Herzégovine entre 1991 et 1998. De 1998 à 2000, il a dirigé les opérations pour l'Europe centrale et du Sud-Est depuis Genève.

Avant de devenir directeur général, il a été secrétaire général de l'Assemblée du CICR (2023-2024), envoyé personnel du président en Chine (2021-2023) et chef de la délégation régionale pour l'Asie de l'Est. De 2014 à 2019, il a occupé les fonctions de sous-secrétaire général de l'ONU et de commissaire général de l'UNRWA.

Pierre Krähenbühl est titulaire d'un master en sciences politiques et relations internationales de l'Université de Genève et de l'Institut de hautes études internationales et du développement.



© Copyright 2023 | Forum Suisse de Politique Internationale

[Se désabonner.](#)

